

Polres Kediri Kota Berbagi Untuk Relawan Penjaga Perlintasan Kereta Api

Prijo Atmodjo - KOTAKEDIRI.INDONESIASATU.ID

Jan 18, 2023 - 13:15



KEDIRI KOTA - Kepedulian terhadap sesama yang sudah biasa dilakukan oleh Kepolisian, kini dilaksanakan juga oleh Satuan Lalulintas di Polres Kediri Kota yang merupakan jajaran Polda Jatim ini.

Kali ini Satlantas Polres Kediri Kota tersebut mendatangi para relawan pengatur lalulintas khususnya di perlintasan kereta tanpa palang pintu.

Kedatangan satuan fungsi dari Polres Kediri Kota Polda Jatim di tempat relawan penjaga perlintasan kereta tanpa palang pintu kali ini untuk menyampaikan pesan keamanan, keselamatan, ketertiban dan kelancaran lalulintas (kamseltibcarlantas) sambil berbagi sembako.

Anggota Satlantas Polres Kediri Kota, Iptu Sundari menyisir ke titik perlintasan rel Kereta Api tanpa palang pintu yang melintasi wilayah Kota Kediri terutama di wilayah Manisrenggo.

“Hari ini kita laksanakan Bakti Sosial untuk petugas Palang Pintu Kereta Api di wilayah Kediri Kota di wilayah supeltas perlintasan kereta api Di Manisrenggo ,”ungkap Iptu Sundari Urmintu, Rabu (18/1/2023)

Di tempat terpisah Kasat Lantas AKP Prastya Yana W.S, S.I.K. SH. MH mengatakan, para petugas Palang Pintu Kereta Api ataupun relawan penjaga perlintasan kereta api tanpa palang sebagai salah satu yang berperan penting dalam perlintasan kereta api.

Menurut Kasat Lantas, profesi yang menyangkut keselamatan orang banyak tersebut sekilas terlihat biasa-biasa saja seperti profesi pada umumnya.

Namun menurutnya ada beberapa hal yang tidak dapat dianggap remeh di balik pekerjaan tersebut, apa lagi relawan yang menjaga perlintasan tanpa pamrih.

“Sesuai arahan bapak Kapolres, kami datangi para relawan tersebut selain menyampaikan pesan Kamseltibcarlantas juga ada sedikit bantuan dari kami berupa paket sembako untuk Para Petugas Palang pintu dan para relawan yang menjaga perlintasan tanpa palang,” kata AKP Prastya Yana.

Pihak Polres Kediri Kota masih kata AKP Prastya Yana, juga memberikan semangat para relawan dalam menjalankan profesinya dan berharap tugas penjaga pintu rel kereta api agar tidak lengah dan selalu waspada guna menghindari serta mengantisipasi terjadinya kecelakaan lalu lintas.

“Mereka ini, merupakan Mitra Polri juga, mereka membantu masyarakat agar selamat saat melintas di perlintasan kereta api ini,”tambah Kasat Lantas.

Keberadaan mereka menurutnya dapat mengantisipasi adanya kecelakaan yang melibatkan kereta api dengan pengendara lain.

“Kami mengapresiasi mereka yang peduli terhadap sesama, terlebih menyangkut keamanan dan keselamatan masyarakat, untuk itu kegiatan berbagi semacam ini akan kami laksanakan secara berkesinambungan,” pungkas Kasat Lantas Polres Kediri Kota.